

Nachrichten aus dem Rathaus



Nr. 352 / 02.04.2020

Stadt Nürnberg

**Presse- und
Informationsamt**

**Städtischer Architekturpreis 2020 – Jetzt
bewerben!**

Leitung:

Dr. Siegfried Zelnhefer

Die Stadt Nürnberg prämiiert 2020 zum siebten Mal vorbildliche Bauten im Stadtgebiet. Mit der Auszeichnung werden Bauherrinnen und Bauherren, Architektinnen und Architekten sowie Landschaftsplanerinnen und Landschaftsplaner bedacht, die qualitätsvolle Architektur und Freiräume realisiert haben. „Bis zum 15. Mai 2020 können Sie Ihre Objekte dem Stadtplanungsamt vorschlagen. Ich würde mich über eine große Auswahl sehr freuen!“, ruft Planungs- und Baureferent Daniel F. Ulrich zur Beteiligung auf.

Fünferplatz 2
90403 Nürnberg
www.presse.nuernberg.de

„In dieser schwierigen Zeit will ich optimistisch nach vorne schauen. Mir ist der Architekturpreis sehr wichtig, weil damit das Bewusstsein für ‚gutes Bauen‘ in Nürnberg gefördert wird und eine öffentliche Diskussion über die Qualität unserer gebauten Umwelt lebendig bleibt“, so Planungs- und Baureferent Daniel F. Ulrich weiter. „Ich würde mich freuen, wenn möglichst viele Bauherrn und Planer Projekte einreichen und damit den hohen Stellenwert der Baukultur in unserer Stadt dokumentieren.“

Voraussetzung für eine Bewerbung ist, dass die Objekte im Gebiet der Stadt Nürnberg liegen und zwischen 1. Januar 2016 und 31. Dezember 2019 fertiggestellt worden sind. Neben Gebäuden können auch Freiraumplanungen und Infrastrukturbauten prämiert werden. Besondere Leistungen im Sinne der Auslobung sind einerseits eine gelungene Integration in den städtebaulichen oder denkmalgeschützten Kontext, andererseits solitäre Bauten oder Freiraumgestaltungen, die in gestalterischer, technischer oder ökologischer Sicht herausragend sind.

Der Preis besteht aus einer Plakette des verstorbenen Bildhauers Heinz Heiber, die am prämierten Objekt angebracht wird. Ausgezeichnet wird das Objekt, Bauherr und Planer erhalten zusätzlich Urkunden. Ende Oktober werden die eingereichten Objekte von einem Preisgericht, das aus den Mitgliedern des Baukunstbeirats besteht, juriert. Am 1. Dezember 2020 um 17 Uhr findet die Preisverleihung in der Aula des Baumeisterhauses durch den Oberbürgermeister statt. Zudem werden die eingereichten Arbeiten vom 4. Dezember 2020 bis 7. Januar 2021 im Offenen Büro des Stadtplanungsamts, Lorenzer Straße 30, ausgestellt. maj

Vollständige Auslobungsunterlagen unter

<https://www.nuernberg.de/internet/referat6/architekturpreisallgemein.html>

[<https://www.nuernberg.de/internet/referat6/architekturpreisallgemein.html>](https://www.nuernberg.de/internet/referat6/architekturpreisallgemein.html)

[Bild Download: Plakette Architekturpreis Stadt](#)

[Nürnberg](#)

[</imperia/md/zentral/bilder/pressemitteilungen/2020/200402_architekturpreis_plakette_kl.tif>](https://www.nuernberg.de/imperia/md/zentral/bilder/pressemitteilungen/2020/200402_architekturpreis_plakette_kl.tif)

Bronzeguss des Künstlers Heinz Heiber

(Bild: Stadtplanungsamt / Stadt Nürnberg, JPG-

Datei 95 KB)